

Mais qui peut encore le croire ?! Macron l'illusionniste de la politique et des 100 jours à venir !

Hier, pendant 15 minutes, le Président MACRON a pris la parole devant les Français. Manifestement, son entêtement et son enfermement dans sa pensée unique et solitaire, le conduisent à refuser de percevoir l'évidence. Les Français et leurs organisations syndicales refusent toujours ce que l'exécutif présente comme inéluctable, et leur mobilisation continuera sur le dossier des retraites. Au-delà, le Président a annoncé le plan d'action de son gouvernement pour les mois à venir. Entre ses propos et les premiers éléments que nous avons des cabinets ministériels, il y a un monde !

Qui peut penser que, d'ici la fin 2024, il n'y aura plus d'engorgement aux urgences ?! Pour cela, il faudrait créer de très nombreux lits d'hospitalisation, embaucher de nombreux paramédicaux, et dénicher des médecins..., ou alors flouer les Français en leur proposant une médecine « low-cost » en transférant à tout va des tâches médicales à d'autres professionnels !! Nous pensons à FO que c'est ce choix qui a été fait d'affaiblir la qualité du service rendu aux usagers : il n'y aura donc pas de négociations comme promis hier, mais une présentation du dispositif. Circulez, il n'y a rien à voir !

Sur le volet des fonctionnaires, les réformes dans les cartons de la Direction Générale de l'Administration de la Fonction Publique ne sont guère plus joyeuses. Si une augmentation du SMIC est à l'ordre du jour (2,8 %), elle ne se traduira pas par une augmentation de la valeur du point d'indice pour les fonctionnaires. Par voie de conséquence, les grilles des catégories C et B des fonctionnaires seront encore plus dénaturées, ce qui amènera ainsi le gouvernement à nous proposer un nouveau mode de rémunération des agents publics avec, à l'ordre du jour, la fin de la fonction publique de carrière et de statuts au bénéfice d'une fonction publique de métiers et de filières. Parallèlement une réflexion est déjà en cours sur le régime indemnitaire à l'hospitalière pour instaurer le mérite !

Les orientations prises pour la mise en place d'une Protection Sociale Complémentaire (cf. communiqué fédéral FO SPS du 17 avril dernier) à l'hospitalière, ne respectent pas les engagements arbitrés il y a quelques mois par ce même gouvernement. Nous pensons que, plus que jamais, nous devons nous mobiliser le 1^{er} mai et en amont dans tous les mouvements qui seront organisés pour marquer notre opposition au pseudo dialogue social institué par le gouvernement Borne, qui cherche à nous illusionner pour faire passer ses réformes.

Tous dans l'action !

Nous ne lâcherons pas la proie pour l'ombre !

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 18 avril 2023